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令和６年度 第３回紫波町教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 日  時   令和６年６月 21 日 午後４時 00 分から午後４時 17 分 

１ 場  所  紫波町役場 会議室３０１ 

１ 出 席 者  教 育 長         侘 美   淳  

委  員         森 田 英 仁  

委  員         滝 澤 真千子  

委  員         内 城 寛 子 

１ 欠 席 者  教育長職務代理者     畠 山 秀一郎  

１ 説 明 員  教育部長         葛   博 之 

学校教育課長       楠 美 富 栄 

生涯学習課長       須 川 範 一 

こども課長        小 川   篤 

教育総務課副課長     阿 部   雄 

学校教育課副課長     中 島 芳 久 

こども課副課長      大 石 範 仁 

学校給食センター所長   古 内 広 貴 

教育総務課主査       沼 田 信 一 

 

付議事件 

 

日程第１  会期の決定について 

日程第２  議案第１号 

         紫波町指定史跡の現状変更許可について  

議事の大要 

（開会 午後４時 00 分） 

○ 侘美教育長 

ただいまから、令和６年第３回紫波町教育委員会定例会を開会します。 

これから、本日の会議を開きます。 

ただいまの出席委員は４名であります。 

定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

畠山教育長職務代理者からは、欠席の連絡がありました。 

本日の会議日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

日程に入るに先立ち、行事報告及び行事予定について説明します。 

（本年５月から令和６年度第４回教育委員会定例会までの教育委員会関係行

事報告及び行事予定について） 

 

 

○ 侘美教育長 

日程第１ 「会期の決定について」を議題にします。 

お諮りいたします。 



2 

 

今定例会の会期は、本日１日限りといたしたいと思いますが、これにご異議あ

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○ 侘美教育長 

異議なしと認めます。 

会期は、本日１日限りと決定しました。 

○ 侘美教育長 

日程第２ 議案第１号「紫波町指定史跡の現状変更許可について」を議題とし

ます。 

本案について、提案理由の説明を求めます。 

 

○ 葛教育部長 

議案第１号「紫波町指定史跡の現状変更許可について」であります。 

赤石小学校校舎増築事業に伴い、紫波町指定史跡の樋爪館跡
あと

に係る現状変更に

ついて許可の申請があったものであります。詳細については、生涯学習課長が説

明します。 

（須川生涯学習課長 詳細説明） 

○ 侘美教育長 

質疑を行います。質疑はありませんか。 
 ○ 滝澤委員 

    埋蔵文化財が見つかることによって、増築工事の工期が遅れるといったことは

考えられるでしょうか。 

 ○ 須川生涯学習課長 

    これまで、赤石小学校敷地では学校施設建設等により発掘調査が行われ、多く

の遺構等が発見されましたが、工事の差し止めに至ったことはありません。重要

な遺構等が発見された場合は別途協議が必要ですが、現在のところ、今年度中に

発掘調査を終了する予定です。 

 ○ 内城委員 

    発掘調査に関わる業者はどのような業者となりますか。 

 ○ 須川生涯学習課長 

    発掘調査に関しては、町が直営で実施します。ただし、重機を保有していない

ことから、重機を使用しての作業等については建設事業者への委託を行います。 

 ○ 内城委員 

    現地を掘削した後は、原状復旧で埋め戻すことになりますか。 

 ○ 須川生涯学習課長 

    掘削中は周囲を囲い、児童等の通行の安全に支障が生じないよう保安措置を行

います。発掘調査後は埋め戻しを行うことが基本ですが、建設工事の工程によっ

ては、埋め戻さず、建設工事に移行することも考えられます。 

 ○ 森田委員 

    史跡内に学校があることから、埋蔵文化財は出てくる可能性が高いと思います

が、関係部署で調整し事業を進めていただきたい。 

○ 侘美教育長 

これで質疑を終わります。 

    これから、議案第１号「紫波町指定史跡の現状変更許可について」を採決しま
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す。 

    お諮りします。 

本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（｢異議なし｣の声あり） 

○ 侘美教育長 

異議なしと認めます。 

議案第１号は、原案のとおり可決されました。 

○ 侘美教育長 

以上で、付議事件の審議は、終了いたしました。 

続いて、その他に入ります。事務局から説明願います。 

 

○ 阿部副課長 

 次回教育委員会定例会は７月１９日（金）に開催いたします。委員会定例会に

先立ちまして、総合教育会議を午後２時から情報交流館で開催を予定しておりま

す。総合教育会議の終了後、委員会定例会を予定しておりますので、よろしくお

願いいたします。 

○ 侘美教育長 

（質疑の有無を催促） 

（「なし」の声あり｡） 

○ 侘美教育長 

   以上で本日の日程は、全部終了いたしました。会議を閉じます。 

   令和６年度 第３回紫波町教育委員会定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後４時 17 分） 

 


